



✚ Autorisation d'implantation d'un poste de transformation ERDF sur une parcelle communale

Une convention de servitude a été signée avec ENEDIS pour l'installation d'un poste de transformation sur un terrain appartenant à la commune situé rue André Messager (AM103). Il convient d'autoriser le Maire à signer l'acte définitif chez Maître SOURDILLE-RENAUD.

Pour : 15

Contre : 0

Abstention : 0

✚ Questions diverses

Les communes de Moulins communauté organisent une collecte de dons afin d'apporter une aide matérielle à ceux qui en ont le plus besoin en Ukraine. Les dons peuvent être déposés à la mairie pendant les horaires d'ouverture. De même, les personnes souhaitant accueillir des réfugiés ukrainiens peuvent remplir un formulaire disponible en mairie qui sera transmis à la Préfecture. L'Indépendante prévoit également d'organiser un concert au profit de l'Ukraine.

Une convention d'entretien de la réserve naturelle devra être signée lors d'un prochain conseil.

Les réparations des accotements de la route de la Ferté par le Conseil Départemental ne sont pas satisfaisantes, un courrier sera fait à Monsieur Détroussat.

Le 30 mars aura lieu un forum Agrilocal à la salle polyvalente de 9h à 14h.

Martine GOUEFFON fait le point sur le recensement : 1380 habitants.

La bibliothèque ouvrira le mardi 8 mars, deux créneaux horaires sont mis en place, le mardi de 9h30 à 11h et le vendredi de 16h30 à 18h.

Bernard TRONCIN annonce l'arrivée de la commande d'arbres chez Treyve la fin de semaine.

Les pompiers ont effectué une manœuvre dans le bâtiment Margelidon.

Les bâtiments de France ont été consultés pour l'aménagement ou la démolition du mur de séparation des deux cimetières.

Philippine VIMONT fait part de la réunion communication pour la préparation du bulletin municipal. Il a été décidé de renouveler le concours photo pour la première page.

Le Troc plantes aura lieu le 15 mai.

Céline CHEVALIER a contacté une entreprise pour avoir des informations sur l'installation d'une borne de télémédecine.

Danielle MOUSSET a assisté au conseil syndical du SMEA et à l'AG de la Sologne.

Elle a également assisté à l'AG des Sabots Bessaytois, la fête de la patate aura lieu le 31 juillet et une soirée « beaujolais » le 26 novembre.

Christophe POMMIER a assisté à l'AG du club informatique qui recherche des animateurs pour tenter de faire repartir le club.

Dominique VIZIER fait part des difficultés pour mettre en place la loi Egalim à la cantine.

Le SDE est en train de changer les foyers de la RN7 pour des foyers à Led plus économes.

Jean-Michel LAROCHE fait part de sa visite avec Bernard TRONCIN du méthaniseur de Besson.

Séance levée à 21h45.